



## SVG-Frauen: Beim letzten Heimspiel reicht es nur zum Unentschieden

Mit einem 1:1-Unentschieden endete das letzte Saisonheimspiel des Oberligisten SV Gottenheim gegen den TSV Neckarau. Das Team von Trainerin Larissa Allgeier hatte sich viel vorgenommen, wenngleich einige Stammspielerinnen urlaubsbedingt fehlten. Davon war dem Spiel der Schwarzweißen von Beginn an nichts anzumerken. Der SVG machte auf dem Rasen Druck. Dies zahlte sich bereits in der siebten Minute aus: Der Ball sprang einer Abwehrspielerin im Bereich des Elfmeterpunkts an die Hand. Den fälligen Elfmeter verwandelte Ronja Gottschling zur 1:0-Führung. Verdient war die Führung, da sich der SVG in der ersten Halbzeit mehr Spielanteile sicherte. Weitere Möglichkeiten wurden von beiden Seiten bis zum Halbzeitpfeif nicht genutzt. Neckarau hatte sich

in der Pause offensichtlich viel vorgenommen und präsentierte sich jetzt ganz anders. Stürmerin Diana Reinke half bei der Defensivarbeit kurz vor dem Strafraum mit. Dort kam es zu einer unglücklichen Berührung. Den folgenden Freistoß verwandelte Janita Rothermel direkt zum 1:1. Beide Seiten hatten noch Möglichkeiten zum Siegtreffer. Zum Ende hin hatte Diana Reinke nochmals eine sehr gute Chance und dann ebenfalls Leni Kaufmann. Kaufmann wurde, auf das Tor mit dem Ball durchstartend, von Claudia Depken Insense am Arm gepackt und umgerissen. Die Abwehrspielerin sah Rot (90.+2). Der Freistoß und die letzte Ecke brachten nichts mehr ein und es blieb beim Unentschieden. Das letzte Saisonspiel steht am Sonntag, 2. Juni, ab 14 Uhr beim Hegauer FV an. dhe/Fotos: dhe